

**De:** MARIO POLANCO <gam@concyt.gob.gt>  
**Para:** Undisclosed-Recipient:@ns.concyt.gob.gt; <Undisclosed-Recipient:@ns.concyt.gob.gt;>  
**Fecha:** Viernes, 14 de Julio de 2000 06:58 p.m.  
**Asunto:** CARTA DE CONADEHGUA

---

COORDINADORA NACIONAL DE DERECHOS HUMANOS DE GUATEMALA

CONADEHGUA

CARTA ABIERTA AL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

LICENCIADO ALFONSO PORTILLO

**El día de hoy 14 de julio se cumplen seis meses desde su toma de posesión como Presidente de la República. Por lo que consideramos importante dirigirnos a Ud. No para reclamarle ni mucho menos recordarle lo que prometio en sus efusivos discursos, ( y que aun hoy en día sigue repitiendo como si estuviese en campaña), porque desde entonces sabíamos con certeza que no lo cumpliría.**

**Seis meses han sido más que suficientes para demostrar no solo la ineficacia e irresponsabilidad, pero sobre todo la perversa forma de gobernar, no solo de usted y su equipo de trabajo, sino sobre todo del FRG como partido de gobierno. Ejemplos para comprobar lo que afirmamos no solo existen sino que sobran y lo que es más preocupante se repiten cotidianamente.**

**El país en su gobierno no solo ha retrocedido en materia económica, política y social, sino lo que es más grave, sé esta poniendo en riesgo el proceso de transición a la democracia.**

**Sería bueno que en uno de sus viajes, se dé un tiempo para analizar detenidamente las consecuencias de esta nueva forma de gobernar. Sería bueno también, que aquellos que lo asesoran en vez de adularlo y cegarlo con falsos análisis, le cuenten como se han agravado las condiciones de vida de la mayoría de guatemaltecos, de cómo todos los que votaron por que usted fuera presidente están arrepentidos, porque lejos de que se resolvieran los problemas que prometió resolver, éstos se han agravado.**

**Que le cuenten como los guatemaltecos estamos cansados de los problemas internos en su partido, de la incapacidad de muchos funcionarios, de la mediocridad de muchos diputados de su partido que ante la falta de propuestas únicamente se dedican a obstaculizar aquellos proyectos que pueden beneficiar al país. Estamos cansados de las locuras del general y de los berrinches del vicepresidente, al igual de la inconsistencia de sus posiciones políticas, ya que hoy dice una cosa y mañana otra.**

**Hoy 14 de julio solo le quisiéramos recordar, que se comprometió a esclarecer el asesinato de Monseñor Gerardi, hoy se cumplen seis meses de su mandato y las cosas siguen igual. Aun esta a tiempo de corregir el rumbo, de rectificar y de reencausar el destino del país.**

Atentamente,

Coordinadora Nacional de Derechos Humanos de Guatemala